## Homes

SEARCH FIND LOVE





R3917413

Selwo

R3917413 - 363.000 €



2



\_



06 m<sup>2</sup>



45 m²

¡RECIÉN LANZADO! NUEVA PROMOCIÓN EN VENTA DE APARTAMENTOS ULTRA MODERNOS EN ZONA SELWO Debido al éxito de la fase dos, la promotora ha lanzado una nueva fase de otras 88 viviendas exclusivas especialmente diseñadas para que disfrutes del estilo de vida Mediterraneo. La orientación sur, la superficie acristalada y las grandes terrazas aseguran un uso óptimo de la luz natural. En el interior, la distribución única está especialmente diseñada para otras espaciosas áreas de estar donde el interior está conectado. a las áreas exteriores para maximizar la luz y el espacio. El salón de open plan fluye a la perfección con la cocina y se conecta con la gran terraza para proporcionar un salón muy amplio con espacios diafanos. Además, puedes elegir entre viviendas de 2 y 3 dormitorios, y también puedes elegir una planta baja con jardín, o un ático con solárium. Todas las viviendas tienen plaza de garaje y trastero incluidos. Tenemos una gran variedad de opciones disponibles para que pueda encontrar el hogar de su sueños. Las hermosas unidades en esta nueva fase le dan una opción de apartamentos y áticos de 2

HHomes - Camino de Camojan s/n, Edficio Camoján Center Oficina nº 15

Tel.: +34 951 543 462 - Email: info@hhomes.es - Web: https://hhomes.es

## Homes

SEARCH FIND LOVE

y 3 dormitorios. Las plantas bajas son perfectas para una familia y disponen de una una gran terraza privada con zona ajardinada. Los espectaculares áticos con solárium son miradores perfectos donde se puede disfrutar de increíbles vistas al mar y al paisaje de Estepona. Relájese en su oasis privado y experimente un estilo de vida único complementado con todas las instalaciones de este desarrollo verdaderamente hermoso. Arquitectura de vanguardia pensada para tu comodidad y disfrute. La alta calidad de los materiales utilizados. se complementa con el diseño arquitectónico único. La notable orientación de las viviendas y su distribución interior han sido especialmente pensadas para aprovechar al máximo la luz natural y el uso de las zonas comunes. Además, las áreas de gimnasio y spa añaden valor al diseño de este nuevo desarrollo y proporcionar un área donde uno puede simplemente relajarse, hacer ejercicio o trabajar desde casa en nuestra impresionante área de coworking. Una larga lista de detalles están pensados ??para hacerte la vida más fácil, para que disfrutes del clima privilegiado de Estepona y la brisa del Mar Mediterráneo. Ofrecerá a sus propietarios un exclusivo y completo SPA donde podrá sumergirse en el agua y simplemente relajarse y descansar. Su acceso directo de la zona ajardinada propicia el descanso y el disfrute de fantásticas instalaciones que se complementan con una zona con vestuarios, aseos y duchas. Ejercitar el cuerpo se convertirá en una forma diferente de relajarnos y cuidar nuestro mayor tesoro: nuestro cuerpo. Por este motivo, se ha dotado a una gran sala de alta calidad equipos de cardio y entrenamiento.





















SEARCH FIND LOVE

